
! ! ! !上视五星体育频道今

天 !"时将转播世界杯预

选赛亚洲区十强赛乌兹别

克斯坦与韩国比赛实况!

明晨 #时将转播约旦与澳

大利亚比赛实况!$ 时将

转播欧洲区预选赛法国与

白俄罗斯比赛实况!% 时

"#分将转播南美区预选赛

秘鲁与阿根廷比赛实况"

央视五套今天 "% 时

$# 分将转播国际青年足

球邀请赛中国与朝鲜比赛

实况"

收视指南

! ! ! !本报讯 体彩顶呱刮 !"#主
题票又升级了，广大彩民和球迷
朋友从现在起可以在申城各大体
彩销售点购买到面值 $% 元的
!"#主题即开票，并有机会赢取
高达 &%%万元的头奖。

据悉，$% 元的 !"# 主题即
开票在玩法设置上，延续了顶呱
刮简单、易中的游戏风格，广大彩
民朋友只需刮开覆盖膜，即可享
受中奖的乐趣。这款中奖率超过
'()的 !"#主题即开票，将有望
送出高达 &%%万元的奖金。

这款 $%元的主题票以 !"#

赛场的精彩对抗为主题，共 &%个
场景。 （文董）

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）
昨天，平日伏案工作的白
领们与上海女篮的球员们
“打”了一场篮球赛。这也
开启了上海市第一届市民
运动会“百万投篮”大行动
暨阳光体育大联赛的序
幕。据了解，正式比赛将于
&%月在申城学校、企业、

社区、武警和驻沪部队举
行，从投篮比赛中选拔出
的各路高手将参加 &% 月
&' 日在东方体育中心举
行的“终极行动”。

*月中旬，上海男女
篮球员将深入到学校、企
业、社区和部队，介绍篮球
知识，传播篮球技艺。

! ! ! !本报讯 （记者 黄永
顺）在率领团队成功主办
伦敦奥运会和残奥会之
后，塞巴斯蒂安·科已将目
光瞄准英国奥委会主席和
国际田联主席职务，他目
前已成为下月英国奥委会
新任主席候选人。
随着伦敦奥运会和残

奥会相继落幕，组委会主
席塞巴斯蒂安·科的声望
也达到顶峰，他为自己设
下了更远大的抱负，准备
在下月现任英国奥委会主
席莫尼汉离职后，竞选英
国奥委会主席职务。

曾夺得两届奥运会男
子 &(%%米冠军的塞巴斯蒂
安·科 $%%'年 &%月被任命
为伦敦奥申委副主席，第二
年成为奥申委主席，并在
$%%(年率领团队为伦敦赢
得 $%&$ 年奥运会和残奥
会主办权。伦敦申奥成功
后，他担任组委会主席。不
过，即便当选英国奥委会
主席，塞巴斯蒂安·科的任
期也不会太长。作为国际田
联副主席，塞巴斯蒂安·科
希望在 '年后接替现任主
席迪亚克，成为国际田联
主席，领导世界田径运动。
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联网销售超级大乐透
第 &$&%+期中奖公告

开奖日期#$%&$,%*,&%

中奖号码#&(-$'-$(-$*-'& %*-&%

出球顺序#$* $( $' &( '& %* &%

上海体育彩票管理中心
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幸运彩

! ! ! !女排亚洲杯昨天在哈萨克斯坦
开幕。中国女排首战以二线阵容出
战的老对手日本女排，以 '比 %战
胜对手。
中国队尽管取胜，但在战术配

合、状态调整以及技术发挥等方面
均有不足，亚洲杯的首秀难言精彩。

中日之战，中国女排起用了年
轻二传米杨。首发的她与队友的磨
合还有待提高，攻传配合并不流
畅。

日本队 &$名选手中最高的仅
&12'米，缺乏高度。按理说，平均高
度比日本队高出一头的中国队网口

应当占据绝对优势。遗憾的是，中国
女排全场比赛拦网虽然得了 &+分，
但是日本队用平打、打手出界从中
国队手中抢去了不少分。
中国队主二传的更换，使全队

的战术配合默契度下降，攻手的进
攻威力也打了折扣。第三局，双方的
比分一直拉不开，场面显得较为混
乱。接应曾春蕾扣球效率不高，主攻
手楚金玲进攻威力下降。年轻二传
米杨的稚嫩，使得中国队一次攻经
常受挫，全队需要多个回合的防反，
才能得分。过去非常稳定的快攻，也
因为二传调配受到遏制。

此外，中国队一传稳定性欠
佳，比赛中，面对日本队威胁并不
大的发球，常常垫飞，直接失分。伦
敦奥运会后，中国队没有放假，仍
然在集训。但是，防守差的毛病并
没有得到实质性的改观。虽然中国
队的实力高出日本队一截，但从比
分看仍然被紧紧咬住。三局比赛，
比分都在 &/分以上，显然优势并
不巨大。
尽管本次亚洲杯日、韩因为阵

容有保留竞争力稍差，但是中国队
要想成功卫冕实现三连冠仍存悬
念。 本报记者 李京红
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! ! ! ! 3"#明年将扩军？几年内有望达到 $%支球
队的规模？这些消息并不是空穴来风。昨晚有篮协
官员公开对媒体确认，目前确实正在研究扩军一
事，预计在今年年底或者明年年初，负责扩军项目
的调研小组将会拿出扩军方案，经过各个俱乐部
和联赛委员会讨论后实施。
据知情人透露，早在伦敦奥运会前的一次投

资人会议上，就已经讨论过 3"#扩军的事，当时
投资人都没有反对，认为将总数增至 &2支，有利
于安排赛程。“扩军的问题我们确实在讨论当中，
不过目前还没有一个确切的结论。”在昨晚的篮协
媒体沙龙中，竞赛部官员柴文胜如此表示，“现在
很多投资人都对扩军表示赞成，并希望由此能够
增加一定的比赛场数。目前，篮管中心已经组成了
一个专门的调研小组，专门负责研究和起草这个
扩军的方案。”

!"4已经连续四年没有球队升入 3"#，上一
次还是在 $%%2年，当时增加了青岛和天津两队。
由于当年的佛山凤铝队是 !"4冠军，却被排除在
3"#大门之外，还一度引发了“凤铝事件”，最终
以凤铝解散告终。云南红河队退出以后，3"#只
剩 &/支球队。今年又闹出 !"4亚军广州自由人
俱乐部因看不到升级希望而宣布解散一事，这也
让 3"#扩军计划变得关键起来。在不少圈内人士
看来，3"# 扩军能直接让 !"4 联赛变得更加稳
定，联赛重新启用升降机制也能加强俱乐部的优
胜劣汰。

按篮管中心的设想，明年至少会增加一支
3"#球队，五年内扩至 $%队。甚至还有一种可
能，明年一口气增加 '支球队，达到 $%支。但
3"#今后用什么样的方式吸收 !"4球队？到底是
明年的 !"4联赛 #组冠军晋级？还是依照准入制
打分？目前并未有定论，据悉大多数俱乐部普遍支
持准入制。而柴文胜也表示，扩军会有一个明确的
标准，这个标准首先要得到 3"#各支俱乐部的认
可，同时还要得到 !"4各个俱乐部的认可，准入
标准一旦实施，将会成为一个长期性的标准。
按照篮管中心计划，扩军方案将会在本赛季

出台，但至于具体扩军时间，目前还无法确定。柴
文胜表示，“扩军方案的出台需要各方面研讨，包
括 3"#俱乐部、!"4俱乐部和赞助商。此外，扩军
还要考虑软实力、硬实力、地域文化等方方面面，
需要有一个非常复杂的讨论过程。”

本报记者 李元春

女排亚洲杯中国队首战日本赢得并不轻松

新二传稚嫩 配合不流畅

塞巴斯蒂安竞选
英国奥委会主席

顶呱刮20元
NBA票上市

“百万投篮大行动”拉开帷幕

! 中国女排!红衣"面对二线阵容出战的日本队#优势并不明显 图 +,-


